



LIEBE FLÖTENLILLIS,

Ein ereignisreiches Jahr 2025 geht zu Ende, gefüllt mit zahlreichen, schönen Momenten, für die ich mich ganz herzlich bedanken möchte.
Seit September haben wir insgesamt 13 schöne Unterrichtsstunden erlebt:

1. Begrüßungsstunde
2. Spiel mit dem Flötenkopf
3. Kurz & Lang
4. Der Ton c''
5. Vertiefung Ton c''
6. Der Ton a'
7. Vertiefung Ton a'
8. Ein eigenes Lied
9. Der Notenschlüssel
10. Der Schlussstrich
11. Der Ton d'' / Start Weihnachtsproben
12. Weihnachtsprobe
13. Weihnachtsaufführung auf der Insel-Bühne

Ihr habt eine Stunde verpasst? Oder wollt sie zuhause gerne wiederholen?
Dann schaut ins Insel-TV. Von jeder Stunde habe ich eine eigene Folge gedreht.
Die letzten 4 Stunden sind auf der Internetseite sichtbar, die Stunden davor
kann ich Euch bei Wunsch sehr gerne zuschicken.

Nun wünsche ich euch aber erst mal wunderschöne Weihnachtsferien
und einen guten Rutsch ins neue Jahr.
Ab Mittwoch, 07.01.26 beginnt der Unterricht dann wieder, siehe Jahreskalender.
(Apropos: Bitte denkt auch daran, regelmäßig in den Jahreskalender zu schauen).

Alles Liebe, eure Nadja und die Flötenlilli.



LIEBE INDIANER,

Ein ereignisreiches Jahr 2025 geht zu Ende, gefüllt mit zahlreichen, schönen Momenten, für die ich mich ganz herzlich bedanken möchte.

Seit September haben wir insgesamt 13 schöne Unterrichtsstunden erlebt:

1. Einführungsstunde Buch 3
2. Die verrückten Tiere
3. Die Geister
4. Das Musikhaus
5. Die Gartenparty
6. Im Indianerdorf Teil 1
7. Im Indianerdorf Teil 2
8. Im Indianerdorf Teil 3
9. Die 4 Elemente
10. Die Weihnachtsgeschichte
11. Weihnachtsprobe 1
12. Weihnachtsprobe 2
13. Weihnachtsaufführung

Ihr habt eine Stunde verpasst? Oder wollt sie zuhause gerne wiederholen?
Dann schaut ins Insel-TV. Von jeder Stunde habe ich eine eigene Folge gedreht.
Die letzten 4 Stunden sind auf der Internetseite sichtbar, die Stunden davor
kann ich Euch bei Wunsch sehr gerne zuschicken.

Nun wünsche ich euch aber erst mal wunderschöne Weihnachtsferien
und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Ab **Mittwoch, den 07.01.26** sehen wir uns dann wieder, siehe Jahreskalender.
(Apropos: Bitte denkt auch daran, regelmäßig in den Jahreskalender zu schauen).

Alles Liebe, eure Nadja und die schlaue Feder.



LIEBE BIM & BAMKINDER,

Ein ereignisreiches Jahr 2025 geht zu Ende, gefüllt mit zahlreichen, schönen Momenten, für die ich mich ganz herzlich bedanken möchte.

Seit September haben wir insgesamt 13 schöne Unterrichtsstunden erlebt:

1. Bären & Trommeln
2. Apfelstunde
3. Herbstwind
4. Drachen
5. Schnecke
6. Erntedank
7. Regentropfen

(aufgrund Fortbildung nicht in Präsenz, sondern per Insel-TV)

8. Laternenstunde
 9. Kleiner Igel wo schläfst du
 10. Schlafen
- (aufgrund Krankheit nicht in Präsenz, sondern per Insel-TV)
11. Nikolausstunde
 12. Baum im Jahreslauf
 13. Weihnachtsstunde

Ihr habt eine Stunde verpasst? Oder wollt sie zuhause gerne wiederholen?

Dann schaut ins Insel-TV 😊 Von jeder Stunde gibt es eine eigene Folge.

Die letzten 4 Stunden sind auf der Internetseite sichtbar, die Stunden davor kann ich bei Wunsch jederzeit zuschicken. Und am Ende des Schuljahres bekommt ihr alle Folgen als Erinnerung von mir geschenkt.

Nun wünsche ich euch aber erst mal wunderschöne Weihnachtsferien und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Am Mittwoch, den 07.01.26 sehen wir uns dann wieder, siehe Jahreskalender.
(Apropos: Bitte denkt auch daran, regelmäßig in den Jahreskalender zu schauen).

Alles Liebe, eure Nadja und die Pandabären Bim & Bam.



LIEBE RHYTHMUSKIDS,

Ein ereignisreiches Jahr 2025 geht zu Ende, gefüllt mit zahlreichen, schönen Momenten, für die ich mich ganz herzlich bedanken möchte.

Seit September haben wir insgesamt 13 schöne Unterrichtsstunden erlebt:

1. Einführung Glockenspiel
2. Der Ton c"
3. Der Ton a'
4. Der Ton d"
5. Vertiefung c", a' und d"
6. Herbstmusik
7. Der Ton g'
8. Vertiefung g'
9. Der Ton h'
10. Vertiefung Ton h'
11. Start Weihnachtsprobe
12. Weihnachtsprobe
13. Weihnachtsaufführung

Ihr habt eine Stunde verpasst? Oder wollt sie zuhause gerne wiederholen?
Dann schaut ins Insel-TV. Von jeder Stunde habe ich eine eigene Folge gedreht.
Die letzten 4 Stunden sind auf der Internetseite sichtbar, die Stunden davor
kann ich Euch bei Wunsch sehr gerne zuschicken.

Nun wünsche ich euch aber erst mal wunderschöne Weihnachtsferien
und einen guten Rutsch ins neue Jahr.
Am Mittwoch, 07.01.26 sehen wir uns dann wieder, siehe Jahreskalender.
(Apropos: Bitte denkt auch daran, regelmäßig in den Jahreskalender zu schauen).

Alles Liebe, eure Nadja und die Rhythmuskrabbe.